

Neuigkeiten aus dem Landesverband

Landesverband Bayern der Schwerhörigen und Ertaubten e.V.

WAS SIE IN DIESER AUSGABE ERWARTET

Wir blicken auf das vergangene Jahr und die Veränderungen, die sich im Landesverband ergeben haben:

- Das neue Team stellt sich vor.
- Welche Projekte der Landesverband im nächsten Jahr plant.

UMFRAGE

Der Landesverband Bayern der Schwerhörigen und Ertaubten e.V. vertritt Ihre Interessen. Daher möchten wir Sie fragen:

- Was wünschen Sie sich von uns?
- Welche Themen sollen wir im neuen Jahr angehen?
- Was ist bisher gut gelaufen, was soll weiter verfolgt und vertieft werden?

Bitte schreiben Sie uns:

eutb@schwerhoerige-bayern.de

DER LANDESVERBAND AUF FACEBOOK

Der Landesverband hat nun eine Präsenz bei [Facebook](#)!

Sie finden uns unter Landesverband Bayern.

Dort finden Sie aktuelle Informationen und Diskussionen zum Thema Schwerhörigkeit.

Grußwort

DES NEUEN VORSTANDS

Liebe Mitglieder,

ein turbulenten Jahr liegt hinter uns!

Wichtig war, dass wir als Team aufgetreten sind. Und daran werden wir festhalten.

Nur so war es möglich, den Landesverband vom Abgrund wegzubringen und ihn in geordnetes Fahrwasser zu führen.

Wir haben es GEMEINSCHAFTLICH geschafft. Ohne dieses uneingeschränkte Vertrauen in uns und unsere Fähigkeiten, dass wir das hinkriegen, wäre das nicht möglich gewesen.

Und hierfür dankt die Gesamtvorstandsschaft immer wieder allen Mitgliedern, die so entschlossen und auch unter Aufwendung von viel Zeit daran mitgewirkt haben.

Wir können heute sagen, dass wir für das kommende Jahr gut aufgestellt sind und uns neuen Aufgaben widmen können.

Im Januar werden wir dann die Fachreferate im Internet vorstellen und entsprechende Erläuterungen dazu geben.

Das neue Beratungsteam aus München stellt sich nunmehr selbst vor und gibt Einblick in sein Tätigkeitsfeld.

Bitte folgen Sie auch dem Aufruf und geben Sie Anregungen, Fragestellungen und Wünsche an das Team weiter.

Bitte beachten Sie auch die Präsenz des Landesverbandes auf Facebook.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein fröhliches und besinnliches Weihnachtsfest und alles Gute für das Neue Jahr!

Erich Münster, Dr. Michael Nicolaus, Irene Münster und Franziska Helml



Die EUTB stellt sich vor

Seit November hat die durch die EUTB Beratungsstelle (Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung) ein neues Team. Nanna Lanz und Dr. Ria Berger Steiger beraten Menschen mit Behinderung insbesondere Hörbehinderung und Autismus. Beratungen finden in der Geschäftsstelle am Heimeranplatz, per Email, telefonisch oder auch per Videoberatung statt. In der EUTB beraten Menschen mit Behinderung und Angehörige, Betroffene und deren Angehörige.

Melden Sie sich gerne! eutb@schwerhoerige-bayern.de



Die wahre Freude des
Weihnachtsfestes
besteht darin, anderen
eine Freude
bereiten zu dürfen

Was wir uns vorgenommen haben

- Unterstützung und Beratung von Betroffenen und Angehörigen
- Das Thema Schwerhörigkeit mehr ins öffentliche Bewusstsein zu bringen
- Eine Social Media Präsenz aufzubauen
- Den Austausch der Mitglieder untereinander zu intensivieren
- ...und was wünschen Sie sich von?

Haben Sie Fragen oder möchten Sie weitere Informationen? Gern können Sie sich an uns wenden!